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ATA Nº 06 Extraordinária – Ano: Dois mil e dezasseis 
Resumo 

 
 

 ------- Aos quinze dias do mês de junho de dois mil e dezasseis, às catorze horas, no Polo C da Escola 
Superior de Enfermagem de Coimbra (ESEnfC), reuniu extraordinariamente o Conselho para a 
Qualidade e Avaliação (CQA). ------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Presentes:  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Docentes: Professoras Manuela Frederico, Elisabete Fonseca, Ana Paula Camarneiro e Isabel 
Margarida Mendes e Professor Fernando Henriques. -----------------------------------------------------------------  
 ------- Ordem de Trabalhos:  -------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto Um: Relatórios de opinião dos estudantes sobre a UC e docente --------------------------------  
 ------- Ponto Dois: Outros. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 ------- Ponto um  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Com o envolvimento do Senhor professor Fernando Henriques foi possível identificar situações 
que poderemos designar de problemas com alguns dados recolhidos no final do 1º semestre do ano 
letivo em curso. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Concretamente identificámos 3 situações -------------------------------------------------------------- 
 ------- O CQA decidiu apresentar esta situação à Senhora Presidente da Escola, via email.  ----------------  
 ------- Ponto dois  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Congresso Qualidade. Aguardamos a resposta da Senhora Presidente da Escola à proposta de 
composição da constituição das comissões. Necessidade de forte investimento na divulgação -----------  
 ------- Auditoria. Planeamento das auditorias planeadas para junho e julho. -----------------------------------  
---------Às dezassete horas e 20 minutos deu-se por encerrada a reunião  ---------------------------------------  
 
 
 


